



im Stadtrat von Sankt Augustin

Ihr Gesprächspartner: Martina Ruland

Gremium: Jugendhilfeausschuss
Sitzungstermin: 18.09.01

Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB
Federführung: Fachbereich 5 / Kinder,
Jugend und Schule
Rückgabetermin:
erledigt am:

öffentlich
 nicht öffentlich

Antrag
 Dringlichkeitsantrag
 Anfrage

Datum: 23.08.2001

Drucksachen-Nr.: 01/357

Betreff:

Bedarfsermittlung von Hortplätzen

Beschlussvorschlag/Fragestellung:

In Sankt Augustin besteht ein weit größerer Bedarf an Hortplätzen als das Angebot momentan bietet. Um die Situation beurteilen zu können sind jedoch genaue Daten nötig. Die Verwaltung wird daher beauftragt

1. eine Bedarfsermittlung (z.B. durch Elternbefragung) durchzuführen
2. nach Ermittlung der Daten Konzepte zur Lösung der Problematik zu entwickeln.

Im nächsten Jugendhilfeausschuss soll dann darüber in einem Tagesordnungspunkt berichtet werden.

Problembeschreibung/Begründung:

In vielen Familien sind beide Elternteile berufstätig, bzw. berufstätig und alleinerziehend. Die Folge ist, dass die Kinder nach der Schule zunehmend sich selbst überlassen bleiben. Dies ist jedoch bis zu einem gewissen Alter der Kinder unverantwortlich. Die Eltern können die Problematik oftmals alleine nicht lösen, so dass Hilfen seitens der Stadt notwendig sind.

gez. M. Ruland

W. Köhler